
Compte rendu du deuxième conseil d’école. 

Maternelle de Vagney 

Du mardi 19 mars 2024 à 17h30 

 

 

Présents : 

 

Enseignantes : Mme ARNOULD, Mme BONTEMPS, Mme BEGUINET, Mme MADRE 

Parents : M DIDIER, Mme BONTEMPS, Mme HUMBERT COLIN, Mme PIERSON 

Mairie : Mme ROBERT, Mme GASSER-MANGEOT 

Excusés : M PIERRE (IEN) et Mme LEROUSSEAU (DDEN) 

 

Ordre du jour : 

➢ Travaux 

➢ Coopérative Scolaire 

➢ Vie de l’école et Projets 

➢ Diagnostic Santé de la circonscription de Gérardmer 

 

✓ 1. TRAVAUX 

Les travaux prévus sont en cours. Une partie, notamment les gros projets à venir doivent encore 

passer devant la commission scolaire, puis être débattus lors de l’orientation budgétaire (DOB) pour 

finalement être votés début avril 2024. 

 

 Travaux prévus : 

• Marelle, Tableau, Plaque de protection 

• Bureau de direction (plafond, tapisserie, sol) estimé à 7000€ 

Inversion de la classe des Moyens-Petits avec celle des Grands (déménagement des meubles 

et du matériel) 

• Végétalisation de la cour : 2 arbres supplémentaires 

Travaux vus au DOB : 

• Changement de l’ensemble des fenêtres des écoles maternelles et élémentaires 

 

✓ 2. COOPERATIVE SCOLAIRE pour les petites sorties, et les activités nécessitant un 

matériel particulier (cuisine, …) 

 

• Cotisation (inchangée depuis plus de 10ans) 10€ 

soit 10 x 90 élèves de maternelles = 900€ dont 231.28€ seront payés à l’OCCE pour l’adhésion 

et les assurances 



• Les Z’amis de l’école (Replants, Fromages, …) 

• Vente des calendriers et photo de classe  + 190€ 

• 150€ par classe pour les fournitures  

(fonds de roulement 2000€-2500€) 

 

✓ 3. VIE DE L’ECOLE ET PROJETS 

Projets : 

Grands : 

• Animation dans la forêt avec des instruments de musique 

• 7/8 séances de piscine (nécessitant 1 parent pour accompagner) 

Petits-Moyens : 

• « Raconte Tapis » 3 ou 4 fois par an 

Animation en lien avec le festival Livre jeunesse à Epinal. Le 19 avril 2024, à la médiathèque 

aura lieu la lecture d’une histoire ainsi que la rencontre avec son autrice Sandra LEGUEN. Ses 

8 albums serviront de fil conducteur à la création de travaux tels que des dessins mais 

également des discussions voire des petits échanges à l’image d’une pièce de théâtre. 

 

Déjà réalisés : 

 

• Court métrage de cinéma (notamment sur les couleurs, néanmoins les contenus projetés 

sont difficilement ré-exploitables du point de vue des apprentissages) 

Spectacle intitulé « Ma Chambre » du 26 janvier par la troupe « Poil à Gratter » de Florence 

et Lulu. Excellent moment pour les enfants et les adultes. 

 

✓ 4. DIAGNOSTIC SANTE SUR LA CIRCONSCRIPTION DE GERARDMER 

 

Afin de réaliser cette étude, on a tiré au sort dans les différents établissements de la circonscription, 

des enfants, des parents et des personnels de l’enseignement, du périscolaire et de la vie scolaire 

issus de la grande section de maternelle à la classe de 6ème du collège. 

Synthèse : 

Les questionnaires ont fait émerger différentes problématiques, certaines globales et d’autres selon 

les niveaux. 

 

• On note une transition difficile de la grande section au CP en termes de toilettes et de 

sanitaires. Les enfants évoquent des soucis de dimension (les WC ne sont pas adaptés à leur 

morphologie), de propreté, ou la nécessité de devoir demander l’autorisation (timidité) alors 

qu’en GS le passage aux toilettes est ritualisé et collectif. 



 

• Il fait également le constat récurrent d’un problème de bruit dans les locaux scolaires, et ce à 

tous les niveaux. 

 

• Le rapport aux écrans et le temps qui y est consacré par niveau d’âge, se trouvent dans la 

moyenne du territoire. Par corrélation, on note de ce fait un manque d’activités physiques et 

culturelles lié à nos modes de vie. 

 

Conclusion : 

Les solutions envisagées pour répondre aux différentes problématiques sont les suivantes : 

• Coins calmes délimités, casques antibruit pour les nuisances sonores 

• Coins lecture et sorties scolaires à poursuivre pour la dimension culturelle 

• Paniers de basket dans la cour dès la maternelle pour apporter des activités physiques 

supplémentaires. 

 

 

 

 

 

FIN DE LA REUNION 

 

 

 

 

Prochain conseil d’école le Jeudi 20 juin 2024 à 17h30 


